Zum ersten Mal ohne Gegentor

Heideck(htr). Der FC Haunstetten hat in der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd den zweiten Sieg in Folge eingefahren. Beim Abstiegsduell gegen die Reserve des TSV Heideck genügten zwei Tore zum ungefährdeten Sieg, weil die Mannschaft von Tobias Meyer zum ersten Mal in der Saison ohne Gegentor blieb. Beim 0:2(0:1) in Heideck reichten jeweils starke 20 Minuten zu Beginn der beiden Halbzeiten, um den Tabellenletzten zu besiegen.

Die zweite Mannschaft des TSV Heideck versuchte von Beginn an den Spielfluss des FC Haunstetten mit einer kampfbetonten Spielweise zu unterbinden. Erst nach einer gelben Karte durch Schiedsrichter Josef Werner für den Heidecker Kapitän beruhigten sich die hitzigen Gemüter wieder etwas. Haunstetten bestimmte in den ersten 25 Minuten das Spiel und hatte durch Lukas Betz die erste Torchance. Doch sein Kopfball nach Vorlage von Lukas Schneider ging am Tor vorbei. Das Tor zum 0:1 in der 23. Minute gelang Tobias Mehringer. Thomas Horndasch schlug eine weite Flanke an den langen Pfosten, wo Mehringer zunächst per Kopfball am Heidecker Torwart Niklas Wieland scheiterte, den Abpraller drückte er dann zur Führung über die Linie. Danach war die Haunstettner Überlegenheit wie weggeblasen. FC Torwart Andreas Huber rettete mit zwei starken Paraden in der 31. und 37. Minute den knappen Vorsprung in die Pause.

Auch der zweite Durchgang begann ähnlich wie Halbzeit eins. Nach einem Eckball in der 50. Minute landete der Kopfball von Lukas Schneider nur knapp neben dem Tor. 10 Minuten später verhinderte Torwart Huber erneut den Ausgleich. Er holte den Ball nach einem gut geschossenen Freistoß des TSV aus dem bedrohten unteren Toreck. Für die Vorentscheidung sorgten in der 67. Minute die beiden Stürmer Lukas Betz und Moritz Stufler. Nach Pass von Betz war Stufler im Strafraum nur noch mit Foulspiel zu stoppen. Den fälligen Elfmeter verwandelte er selbst mit seinem siebten Saisontor sehr sicher zum 0:2. Der TSV Heideck II gab sich aber noch nicht geschlagen und lockerte in der verbleibenden Zeit seinen Abwehrverbund. Für den FC Haunstetten entstanden dadurch einige Kontermöglichkeiten. Diese wurden jedoch entweder zu ungenau ausgespielt oder zu überhastet abgeschlossen. Thomas Sahliger, Lukas Betz und Thomas Horndasch verpassten es somit nacheinander, einen Treffer zum 3:0 nachzulegen. Da sich aber die FC Abwehr diesmal keinen Fehler erlaubte, standen hinten die Null und der erste Auswärtssieg fest.

Haunstetten: Andreas Huber, Florian Ferstl, Maximilian Nuber, Lukas Schneider, Josef Mittermeier, Thomas Horndasch, Jonas Vogt, Manuel Beck (70. Thomas Sahliger), Moritz Stufler (74. Maximilian Geyer), Tobias Mehringer, Lukas Betz

Von Hubert Schneider